



*Traducción no oficial

Estado de Palestina
Ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados

5 de abril de 2023

En el Día del Niño Palestino, el Ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados recuerda que los niños palestinos siguen siendo el grupo más atacado por la Potencia Ocupante y sus milicias de colonos.

En el año 2022, Israel, Potencia Ocupante, detuvo a casi 900 niños palestinos y asesinó a aproximadamente 40, además de haber herido y desplazado por la fuerza a decenas más.

Las políticas y prácticas criminales e ilegales de la Ocupación israelí devastan la vida de los niños palestinos, incluso mediante el ataque y la demolición de escuelas y el uso de civiles como escudos humanos.

Las demoliciones de viviendas, el desplazamiento de los habitantes palestinos de Jerusalén, el bloqueo ilegal sobre la Franja de Gaza, la tortura y demás prácticas inhumanas, así como la intensificación de ataques terroristas armados por parte de milicias de colonos israelíes también son elementales en el quebranto de la vida de la niñez palestina.

Combinadas, estas acciones criminales y prácticas ilegales crean una realidad diaria insoportable y traumática para los niños palestinos que persisten privados de cualquier forma de protección a la que tienen derecho.

Mientras estas prácticas y políticas criminales israelíes contra el pueblo palestino aumentan, hacemos un llamado a todos los titulares de obligaciones a que cumplan con sus deberes para con la niñez palestina y garanticen el cumplimiento israelí de las convenciones y leyes internacionales relevantes.

En este sentido, el Ministerio reafirma su solicitud permanente al Secretario General de las Naciones Unidas para que cumpla con su obligación de incluir a Israel, Potencia Ocupante, como violador sistemático de los derechos de los niños.

Ignorar la evidencia concluyente en este respecto es una grave negligencia que contribuye de forma directa a la cultura generalizada de impunidad que permite que tales violaciones atroces a los derechos de los niños palestinos continúen sin consecuencias.

Proteger y defender la dignidad, los derechos y la vida de la niñez palestina sigue siendo un objetivo central de los esfuerzos palestinos mediante las vías diplomáticas y legales. El Ministerio reitera su determinación de mantener sus esfuerzos con determinación y convicción.